



Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Stephan Mazal und Christian Schuch, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 19.06.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

## **ANTRAG**

## Betreff: Rasenflächen Park Keplerplatz

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, auf den derzeit bestehenden Rasenflächen am Keplerplatz (rund um die Kirche) bei nächster Gelegenheit (Aussaat Herbst 2024 oder Frühjahr 2025) naturnahe Wildblumenmischungen zu säen.

## Begründung:

Blumenwiesen fördern die natürliche Artenvielfalt und bieten Nützlingen einen Überlebensraum. Dazu bieten Sie mit ihrem ständig wechselndem Blütenmeer Bestäubern wie Bienen, Hummeln oder Schmetterlingen wichtige Pollen- und Nektarquellen. Der Wildblumen-Rasen ist pflegeleicht, da er nur ein bis zweimal pro Jahr gemäht werden muss und sein Wasserbedarf gering ist. Der Pflegeaufwand, der durch regelmäßiges Mähen bei Rasenflächen entsteht, wird somit minimiert. Zusätzlich soll durch wachsende und blühende Blumenwiesen das vermehrt vorkommende Herumlungern von Männergruppen in den Rasenflächen nahe der Kirche hintangehalten werden und somit der im Park erholungsuchenden Bevölkerung, vor allem Familien, Frauen und Kindern, ein Gefühl des Unbehagens genommen werden (Fotos siehe Anhang).

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.

Stephan Mazal

Christian Schuch







Wiesenfläche derzeit



Beispiel für Wildblumenwiesenmischung



Inanspruchnahme der Wiese durch Männergruppe